



ANTONIO

Angel Rico, Consejero Delegado de EKS y Asociados S. L.

EKS Y ASOCIADOS S. L.

Se ha establecido recientemente en Ciudad Real, la empresa de carácter comunitario EKS y Asociados S. L. Sus actividades comerciales se relacionan con la transformación de productos agro-industriales y la exportación-importación. Entre los productos que EKS viene distribuyendo dentro de los hoteles y restaurantes más prestigiosos del país y de Europa, figuran 4 marcas de vino pertenecientes a

los Consejos de Denominación de Valdepeñas y La Mancha (Rey X, Viña Europa, Real de Castilla y Corregidor), cuyo precio está en torno a las 1.500 pesetas/botella. Angel Rico Escribano es el Consejero Delegado de la firma, que también pretende en el futuro la importación de maquinaria agrícola, y que está financiada íntegramente por capital castellano-mancheño.

ALMACENES DE LOS REYES SE MODERNIZA

La empresa Mariano de los Reyes, S. L. comenzará en breve una nueva etapa dentro de su ya dilatada vida comercial. Constituida el 13 de julio de 1925, es una de las más veteranas en la venta de tejidos, ropa de hogar y confección, con 25 empleados entre sus establecimientos de Toledo, Morería y Alarcos. Ahora se va a levantar un nuevo edificio en Alarcos 2, que contará con 7 plantas y dispondrá de un local comercial de 800 metros, que sin duda redundará en la prestación de un mejor servicio a sus clientes. Mientras tanto, los hermanos Mariano, Francisco y Rafael,



MIGUEL ANGEL

«Falete», uno de los hermanos «de los Reyes»

continúan apoyando todas las manifestaciones culturales y deportivas de la provincia, con una solera de la que muy pocas empresas pueden presumir.

ENTREGA DE UN FORD EN SOCUELLAMOS

Francisca Sánchez ha sido la feliz ganadora del turismo Ford Fiesta, correspondiente al primer premio del sorteo celebrado con motivo de la campaña «La Caja de Ahorro» que ha organizado la Caja Rural Provincial de Ciudad Real. Le entregaron el coche el director comercial de la Caja Rural de Ciudad Real,



REALES

Antonio Bolaños Maestre, en presencia del director y subdirector de la sucursal en Socuéllamos, señores Alarcón y Díaz, respectivamente.

BENETTON, MASSIMO DUTTI, MANGO



MIGUEL ANGEL

Las franquicias comerciales son un invento relativamente reciente en nuestro país. Pero Ciudad Real ha sido de las primeras en adoptar

estos revolucionarios sistemas de venta, y cuenta con algunas de las mejores marcas a nivel internacional: Benetton, Massimo Dutti o Mango. Las tres están juntas, aunque no revueltas, y dirigidas por el joven empresario Javier Ruiz, con larga experiencia en el sector. Pero después de la calidad, el diseño y el precio de sus prendas, lo más importante de las tres tiendas son sus chicas: Miriam, Marisol, Carmen, Sacri, Luisa y Maravillas. Así, cualquiera...

CERECO RECUPERA SU IMAGEN

El Centro de Reconocimiento de Conductores CERECO ha superado el bache que sufrió como consecuencia del cierre cautelar acordado en febrero por la Delegación Provincial de la Consejería de Sanidad. Sin embargo, reanudó sus actividades diez días después, cuando la Consejería se reconoció incompetente para este tipo de actuaciones. Según el doctor Javier Moreno, director del Área Médica de CERECO y de la Clínica del Dolor y de la Medicina Estética, el incidente supuso un



JOAQUIN MUÑIZ

Javier Moreno, Director del Área Médica.

deterioro de la imagen del Centro de Reconocimiento más antiguo de la provincia, que sin embargo, ya es historia, por el apoyo recibido de clientes, amigos y público en general, que al valorar los hechos, nunca perdieron la confianza en CERECO.